



令和3年度学校便り

あらたに 6月号



<自分を知り進んで学ぶ子ども>
 <感謝の気持ちを持ち思いやりのある子ども>
 <健康でたくましい子ども>
 <地域・ふるさとを大事にする子ども>

5月21日（金）参観日ありがとうございました。

本年度もこの5月の参観日が初めてとなりました。

今年度も、5校時に歯磨き教室を開催しました。太田歯科より歯科衛生士さんをお呼びして、親子での歯磨き教室でした。

「染め出し」をすることで、みがき残しの箇所を知ることを通して、みがき残しをしっかりと磨き、むし歯を予防しようという意識を高めることがねらいです。

今さらながらではありますが、「歯を磨かなければならない理由」というのを検索してみました。そうすると以下の3つの理由が書いてありました。

- ① 口内の細菌は、歯磨きをしないとますます増殖する。
- ② 細菌の塊「プラーク」は、歯をゴシゴシ磨かなければ落とせない。
- ③ 歯の「ネバネバ汚れ」や「黄ばみ汚れ」は、相手に不潔な印象を与えてしまう。

また、歯磨きをより効率的に行うポイントとしては、

- ① 歯ブラシはできるだけコンパクトなものを選ぶ。
- ② デンタルフロスや歯間ブラシも使用する。
- ③ 1日の中でも「就寝前」の歯磨きに重点を置く

とありました。

いつまでも自分の歯を大切にしたいですね。



5月26日（水）奉仕作業ありがとうございました。

保護者の皆様、そして、荒谷、黒原、戸下地区の皆様、奉仕作業ありがとうございました。

保護者の皆様には、主に、プール清掃をしていただきました。

地区の皆様には、主に学校周辺の草刈りをしていただきました。

お陰様で、学校周りがさっぱりしました。

反省会（慰労会）ができなかったのが、大変残念です。



6月の行事予定

- 7日（月） 田植え
- 8日（火） プール開き
- 11日（金） 第2回 M2 学習（諸小）
- 15日（火） 諸塚の教育を考える会
PTA 三役会
- 16日（水） 学校支援訪問
- 23日（水） 学校運営協議会
PTA 評議委員会
- 28日（月） 参観日

お知らせ

先日の参観日でもお伝えしましたが、登校時、大雨が降っている場合、保護者の判断で構いませんので車での送り等、十分、安全に気をつけて登校させてください。

安全に気をつけたうえでの遅刻は、問題ありませんので遅刻よりも安全を重視してください。その際は、連絡もよろしくお願いします。

下校時に関しましては、先日18日に実施しました風水害避難訓練の通りです。

<文責 校長 長友裕之>